BRIEFING

ESTRATEGIA PUBLICITARIA POR LA EMPRESA NEWTECHNOLOGY S.L.

ASIGNATURA: EMPRESA EN EL AULA

TEMA:

BUEN Y MAL USO DE LA TELEFONIA MOVIL EN LAS AULAS 2016-2017 RAÚL D NURIA H IES BADALONA R7

¿QUIENES SOMOS?

NEWTECHNOLOGY S.L.

Nosotros somos NewTechnology S.L.

Nacimos en Barcelona y aquí nos mantenemos. La formamos 50 empleados y trabajamos a nivel nacional, cada día solicitados por más empresas lo que nos hace cada vez mas grandes como sociedad. Seguimos creciendo.

¿A QUE NOS DEDICAMOS?

Somos una empresa dedicada a corregir, disminuir y aumentar el buen y mal uso de las nuevas tecnologías en el mundo educativo.

Somos conscientes del 'boom' tecnologico que cada día se va reproduciendo y extendiendo, sobretodo entre los jovenes españoles. Estadisticamente 1 de cada 3 menores dispone de teléfono movil, capaz de conectarte a la red junto a millones de personas de alrededor del mundo. Incluso, este, puede disponer de más de 1 aparato tecnologico, como ahora puede ser una tableta electrónica o un ordenador.

Hace muchos años, al nacer el primer telefono inteligente, nos hicieron creer que el uso de este nos iba a ayudar a tener una vida mas sencilla, con la capacidad de poder hacer varias tareas a la vez. Si, es así. Pero el desarrollo de la gran cantidad de redes sociales actuales, lugares de chat y juegos, nos han llevado tanto a el adulto como el joven actual, a desarrollar problemas de como racionar este uso y a que tareas dedicarlo.

El último problema nombrado es lo que pretende solucionar *NewTechnology*. Poder utilizar la nueva tecnologia de forma correcta y que su finalidad, a largo plazo aun que preferiblemente a corto, sea ayudar y no destruir nuestra sociedad.

NEWTECHNOLOGY S.L.

destrategia, cual?

Teniendo en cuenta lo anterior...

IES BADALONA VII nos contrata en el momento más adecuado para encontrar solución a un problema con el que llevan lidiando tanto tiempo. En este caso, se nos pide que ayudemos a modificar el uso del teléfono móvil debido al abuso que realizan los adolescentes de este y se nos encarga como proyecto a corto plazo, reducir el mal consumo y potenciar lo bueno que nos puede aportar el smartphone actual.

Cuando nos plantearon la situación nos dedicamos a pensar en cuáles serían las claves fundamentales para solucionarla.

Hemos encontrado una serie de problemas presenciales que afectan al abuso desmedido del teléfono móvil.

PROBLEMAS A DESTACAR

- 1. La educación que se nos transmite en casa acerca de estas tecnologías
 - 2. El desconocimiento sobre como racionar el uso de estos aparatos
- 3. Problemas y daños cervicales al utilizar este aparato tecnológico de forma desmedida
 - 4. Estrés visual al estar una gran cantidad de horas delante de una pantalla retroiluminada
- 5. Después de estudiarlo en gran cantidad de ocasiones se acabó demostrando que el uso desmedido de los aparatos tecnológicos a lo largo del día, provocan insomnio alterando las hormonas que favorecen a la relajación.
- 6. Entre muchas otras más que podríamos incluir, el último ejemplo es adicción. El uso desmedido puede provocar que los adolescentes se enfrenten a aislamiento social, adquiriendo una adicción a las pantallas que puede repercutir también en casa.

Entre muchísimas más, hemos considerado estos ejemplos como los más destacables y más urgentes a solucionar.

¿SOLUCIONES, LA HAY?

iSIEMPRE LAS HAY!

En *NewTechnology* encontramos solución y en este caso, hemos desarrollado una campaña que consta de 4 fases.



A continuación y por último, explicaremos como desarrollaremos cada fase y cual será la expectativa final y posterior solución del problema.

-FASE 1- TERAPIA CON EL ALUMNO

En *Newtechnology* hemos pensado que, primeramente, lo más correcto sería tratar a los alumnos.

La finalidad es que al acabar las 4 fases sean capaces de poder distinguir el buen del malo uso y utilizar el aparato correctamente en clase.

Les hablaremos de ello, de lo que implica estar tantas horas delante de una pantalla y las consecuencias que puede tener una adicción como esta en el mundo del estudiante. También es importante que ellos mismos sean conscientes de los problemas de salud que pueden llegar a desarrollar con el continuo uso de este.

-FASE 2- TERAPIA CON EL ALUMNO

En segundo lugar, toca hablar con los padres. Son nuestros referentes y quienes más nos pueden ayudar a llevar a cabo este proceso de comprensión. Generalmente ellos ya son conscientes sobre este mal uso, pero siempre hay casos en los que existe gran desconocimiento sobre estas tecnologías y como las usa su hijo o hija en las aulas.

A partir del momento que sean conscientes de cómo hay que utilizar el teléfono sería recomendable tener una charla con el mismo hijo para poder establecer un periodo de uso en casa y que le transmita como debería usarlo en el colegio.

-FASE 3- CHARLAS CON EL PROFESORADO

A continuación, pasamos a tener una reunión con los profesores del Instituto para recomendar y marcar una serie de normas que ayudarían a modificar el

NEWTECHNOLOGY S.L.

comportamiento de los alumnos con su teléfono y así ellos aprenderán también cuales son las consecuencias de su mal uso.

También sería ideal que ellos mismos marcaran las pautas sobre el buen uso del teléfono en clase. Hablando con los alumnos y explicarles en que momentos **SI** pueden utilizar el teléfono y cuáles serán las ventajas y en qué momentos **NO** podrán utilizarlo y cuáles serán las consecuencias.

-FASE 4- CHARLAS CON EL PROFESORADO

Por último, queda la última fase para comprobar que todo el trabajo realizado y todos los conceptos adquiridos han sido entendidos y realizados.

Cada X tiempo se realizarán una serie de visitas periódicas para comprobar que el rendimiento de los alumnos es el adecuando habiendo conseguido reducir o incluso eliminar su mal uso y potenciado el bueno.

El tutor de cada clase nos entregara un informe sobre cada alumno exponiendo cual ha sido el comportamiento del grupo en los últimos meses y que aspectos quedan por mejorar. En el caso de que sea así volveremos a la fase 1 e intentaremos que en la siguiente visita todo quede en orden y los alumnos hayan aprendido todo lo enseñado.